

湖北省新型コロナウイルスによる肺炎予防・コントロール指揮部通告

公開日時：2020-03-24 12:37

出所：湖北省新型コロナウイルスによる肺炎予防・コントロール指揮部

感染症の予防・コントロールと経済社会の発展を統合的に推進し、生産と生活秩序の回復を秩序正しく行うため、「中華人民共和国突発事件応対法」、「中華人民共和国伝染病防治法」及び湖北省重大突発公共衛生事件Ⅰ級対応メカニズムなどの関連規定に基づき、中央の許可を得て、湖北から離れる道路の規制の解除及び武漢市の操業再開に関する手配等の事項について以下のように通告する。

- 一、3月25日0時から、武漢市以外の地区では湖北から離れる道路の規制を解除し、対外との交通を秩序正しく回復し、湖北から離れる人員は湖北健康コード「緑コード」を用いて安全かつ秩序正しく移動する。
- 二、武漢市は厳格な湖北から離れる道路の規制を引き続き実施する。3月25日の0時から、健康管理、予防・コントロール措置を徹底する前提で、湖北の健康コード「緑コード」を所持する出稼ぎ労働者に対して、PCR検査で合格した後、「ポイント対ポイント、ワンストップ式」の方法で集中・精確な輸送を行い、安全かつ秩序正しい業務復帰を確保する。4月8日0時から、武漢市は武漢・湖北から離れる道路の規制を解除し、対外との交通を秩序正しく回復し、武漢から離れる人員は湖北健康コード「緑コード」を用いて安全かつ秩序正しく移動する。
- 三、他の省から湖北または武漢に来る者は、他の省の健康コード又は湖北の健康コード「緑コード」を用いて全省の範囲内で安全かつ秩序正しく移動する。別途の健康証明書（健康コードを確実に申請できない場合を除く）、移動証明、移動先申請審査表又は受入証明書、車両通行証などを提供する必要はない。省から離れる者は目的地の感染症予防・コントロール措置に関する規定を事前に確認し遵守しなければならない。

- 四、武漢市は感染症のリスクレベルの評価状況に基づいて、感染症予防・コントロールを徹底する前提で、区域・レベル・種類・時間別、条件付きで企業の操業再開を推進させる。
- 五、省内の本科・専科大学、小・中学校、専門学校、技術学校、幼稚園などの開校は引き続き延期する。具体的な始業時間は感染症予防・コントロールの状況に基づいて、科学的に評価した上で確定する。
- 六、各地は属地責任をさらに強化し、油断なく各種項目の予防とコントロール措置を徹底し、人員の移動と集まりの増加による感染症の再発を厳重に防ぎ、輸入リスクに適切に対応する。武漢及び湖北に滞在している人員の帰還等の業務を統合的に調整し、作業を細分化し、安全且つ秩序正しい移動を確保しなければならない。積極的に企業・事業体の操業再開を秩序正しく推進し、疫病による損失を最小限に抑えるよう努力し、全省の経済・社会の発展を正常な軌道に早く乗せるよう努力する。

湖北省新型コロナウイルスによる肺炎予防・コントロール指揮部

2020年3月24日